

F147

Mensonges

ET

Fourberies

M.M. Monk, Pelletier et Nantel

ONT TRAHI

Ils ont violé toutes les promesses
faites aux électeurs depuis 15 ans et
la minorité de Manitoba et de
Keewatin n'est point satisfaite des
nouvelles lois scolaires du
Gouvernement Roblin.

L'organisation conservatrice dans la présente lutte provinciale, dans le but de faire oublier la trahison et la veulerie de M.M. Monk, Pelletier et Nantel et autres, a fait distribuer une circulaire par toute la province en vue de faire croire à l'électorat canadiens-français que la majorité de Manitoba et de Keewatin est satisfaite des nouvelles lois scolaires du Gouvernement Roblin. Cette question ne concerne en rien le Gouvernement de Québec et il ne s'agit pas de la minorité manitobaine durant la présente lutte.

111
112
113